

Liebe Leserinnen und Leser,

wie bitte, schon wieder ein Vierteljahr vorüber? Und nun geht es also langsam auf den Herbst zu, nachdem Sie (hoffentlich!) den Sommer und seine Freuden genießen konnten.

Wir zeigen Ihnen im Rückblick einige der vielen Highlights in unserer gemeindlichen Sommerzeit. Natürlich möchten wir Sie aber auch aufmerksam machen auf unsere herbstlichen Veranstaltungen und Gottesdienste.

Stöbern Sie im Gemeindeboten und auf der Homepage - wir laden Sie herzlich ein und freuen uns darauf, Sie hier und da zu sehen. Sprechen Sie uns gerne an an (s.S. 27) oder kommen Sie einfach mal dazu!

Ihre Pfarrerin Jutta Martini

Inhalt

Seite 3	Die besondere Veranstaltung
Seite 4-5	Das „Wort zum Vierteljahr“
Seite 6-7	Informationen vom Kirchenvorstand
Seite 8-9	Kinder-Seiten
Seite 10-11	Konfi-Kurs / Jugendtreff
Seite 12-13	Der Frauenkreis erzählt
Seite 14-15	Zur Kirchenjahreszeit
Seite 16	Bibelkreis / Vespern im Kloster Arnsburg
Seite 17	Quer durch de Goarde
Seite 18-19	Die dunklen Feiertage
Seite 20	Kinderseite „Benjamin“
Seite 21-23	Der Viertel-Jahres-Rückblick
Seite 24-25	Unsere Geburtstagskinder / Chronik / Impressum
Seite 26	Einladungen aus der Nachbarschaft und dem Dekanat
Seite 27	Wir für Sie - Unsere AnprechpartnerInnen



Besuchen Sie auch unsere Homepage: evangelisch-grueningen.ekhn.de
Dort finden Sie nicht nur weitere Bilder und Berichte,
sondern auch aktuelle Infos.

Kirmes-Gottesdienst zur 1225-Jahr-Feier

Schade dass ich nicht dabei bin, aber wir konnten leider unseren Urlaub nicht mehr umbuchen.

Prädikant Karl-Heinz Klee leitet den Gottesdienst - er ist in Grüningen ebenso bekannt wie beliebt.

Musikalisch werden Sie unterstützt von den Original Münchholzhäusern. Kommen Sie dazu!

Sonntag, 08. September um 10.00 Uhr an der Limeshalle

Jutta Martini

Seniorenachmittag mit dem „Schlammbeiser“

Es wird hier nicht zu viel verraten!
Was ein Schlammbeiser ist und was er in Gießen getan hat, erfahren wir von Peter Meilinger, der auf informative und humorvolle Art erzählt.

Natürlich gibt es auch wieder Kaffee und ein köstliches Kuchen-Bufferet.

Herzliche Einladung!

Samstag, 12. Oktober, 14.00 bis ca. 16.00 Uhr, Evangelisches Gemeindehaus

